

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan penulis terhadap kajian hermeneutik Roma 3:21-31; terkadang warga jemaat memahami salah akan pembenaran oleh iman yang memandang bahwa cukup percaya kepada Yesus kita memperoleh keselamatan tanpa mengikuti persekutuan-persekutuan yang ada, akan tetapi melihat teologi-teologi Paulus dalam berbagai surat yang ditulis terkhusus dalam Roma 3: 21-31 ini menerangkan bahwa kebenaran yang mutlak didapat dari Yesus bukan berarti kita hanya percaya terhadap Yesus melalui mulut saja sudah cukup akan tetapi adanya kepercayaan yang sungguh-sungguh dalam hati kita dan dibarengi oleh tindakan dan tanggung jawab dalam merespon akan pemberian keselamatan yang diberikan secara gratis tindakan yang dimaksud disini adalah adanya persekutuan manusia dengan Tuhan.

Implementasi upaya misi dalam peningkatan keaktifan warga gereja Jemaat Kadinge yaitu bagaimana gereja sebagai misi dari panggilan Allah untuk mengajarkan doktrin yang benar mengenai pembenaran iman khususnya dari teologi Paulus sendiri sesuai dengan kehendak-Nya. Dimana teologi Paulus sendiri mengenai pembenaran iman kita harus memaknai pembenaran sesuai dengan pengakuan yang benar dan sungguh-sungguh

dalam hati dan bukan percaya melalui pengucapan-pengucapan atau dari mulut saja akan tetapi bagaimana mengimani pembenaran iman itu dengan sungguh-sungguh dalam hati yang penuh penghayatan yang mendalam bahwa Yesus Kristus itulah Tuhan dan Jurus Selamat yang menyelamatkan umatnya ketika percaya melalui pengakuan keyakinan yang penuh dalam hati. Dan misi disini sangat penting untuk menerapkan akan teologi Paulus mengenai keselamatan akan dari pada Yesus Kristus demi mempertahankan iman yang benar terhadap pembenaran akan iman.

B. Saran

Saran saya bahwa dalam pengajaran perlu melakukan khotbah pengajaran dalam bentuk praktiks artinya bahwa bagaimana mengajarkan pembenaran akan iman sesuai dengan kehendak-Nya seperti menggunakan metode secara kreatif dalam pengajaran. Dalam pengajaran ini perlu untuk mendalami pembenaran akan iman melalui pembenaran iman dalam Alkitab khususnya untuk penerapan terhadap anak masa dini dalam artian bahwa gereja sangat penting melakukan akan pengajaran ini. Demi mempertahankan iman anak untuk kedepannya agar semakin bertumbuh dalam iman sampai meranjak dewasa.

